

El Semanario

CIUDADANOS • IDEÓLOGOS • PROFESIONISTAS • EMPRESARIOS • POLÍTICOS

Economía mexicana continua en ascenso, destaca de las emergentes: SHCP



Aportela Rodríguez destacó que el crecimiento de la economía se debe a la aplicación de políticas económicas adecuadas, las cuales han generado una reacción positiva de mercados, calificadoras e inversionistas./Imagen:Internet

Martes 8 de marzo de 2016

La economía mexicana va en aumento y destaca entre las economías emergentes, la Fitch, agencia internacional de acreditación crediticia, destacó la solidez de la economía mexicana ya que en 2015 la economía creció 2.5, mayor al observado en 2014.

Ciudad de México.- La economía mexicana sigue en ascenso y destaca entre otras economías mundiales, en particular de las economías emergentes.

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), **Fernando Aportela Rodríguez** declaró ante la Cámara de Diputados que la economía mexicana vive un constante crecimiento.

Aportela Rodríguez destacó que el crecimiento de la economía se debe a la aplicación de políticas económicas adecuadas, las cuales han generado una reacción positiva de mercados, calificadoras e inversionistas.

Este anuncio se dio ante las comisiones de Hacienda y Crédito Público y la Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, el funcionario añadió que la economía mexicana se distingue de otras economías, en particular de las emergentes.

Aunado a esto, **Aportela** recordó que Fitch, (Agencia internacional de calificación crediticia), destacó la fuerza de la economía mexicana como el tipo de cambio flexible, el marco regulatorio, la congruencia entre política fiscal y monetaria y la estrategia de consolidación fiscal.

El funcionario de SHCP recalcó la buena reacción de los inversionistas ante el panorama financiero en México, lo que se refleja en las operaciones de financiamiento ya que en las dos emisiones realizadas por el gobierno federal, una en dólares y otra en euros.

La economía mexicana creció 2.5 por ciento el año pasado, mayor al observado en 2014 y en línea con lo esperado por analistas económicos, esto fenómeno fue sostenido por el crecimiento y la solidez del mercado.

Medidas para enfrentar el difícil entorno de Pemex

El subsecretario de SHCP dijo que ante la caída de los precios del petróleo ha sido pertinente tomar medidas en forma de políticas públicas para enfrentar la crisis de Petróleos de México (Pemex).

Aportela recomendó a Pemex establecer una estrategia de negocios junto con un cambio integral acorde a la nueva realidad de los bajos precios del petróleo, lo cual significaría un mejor aprovechamiento de la reforma energética. Recordó que el gobierno mexicano apoyará ampliamente los cambios que próximamente genere Pemex ya que es una empresa cien por ciento mexicana.

Como se ha visto, el crecimiento de la economía mexicana es raquítico, esto porque, naturalmente no se respetan las básicas normas de la economía; las cuales no solo aplica a las personas, también para cualquier empresa y países enteros.

Una de esas leyes es que, si usted quiere mejorar su economía o tomar su control, es necesario que nadie gaste más de lo que gana y si lo hace, sólo es posible mediante la deuda, es decir, alguien más le pone la diferencia para lograr su compra.

El conflicto de la economía mexicana no cambiará si el comportamiento citado arriba continúa. En este sentido, si logramos corregir nuestros malos hábitos de gastar sin razón frente a nuestros ingresos, no sería necesario la intervención del gobierno, ¿estaría dispuesto a acatar una simple ley de la economía?